
INDICAÇÃO Nº 04/2022 

Do edil:- Felicio Molinari Sobrinho     
 

 O Vereador que esta subscreve, nos termos regimentais, 
após ouvido o Plenário, indica ao Chefe do Poder Executivo, para 
providenciar implantação gradual de faixa de pedestres elevadas, 
em frente às escolas do município. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Justifica-se que a implantação de faixa de pedestres 
elevadas defronte às escolas, visa garantir mais segurança para 
crianças, jovens e suas famílias, principalmente em momentos de 
movimentação intensa (entrada e saída das aulas).  

O ideal seria que os entornos de todas as escolas tivessem 
acessibilidade plena, com cruzamentos humanizados, piso 
acessível nas vias e nos passeios, piso tátil, sinalização horizontal, 
faixa recuada, e a faixa elevada deveria ser uma continuação do 
passeio de mesmo piso nivelado e padronizado.  

As faixas elevadas para travessia de pedestres oferecem mais 
segurança, melhorando a acessibilidade e propiciando aos 
condutores maior visibilidade das travessias, além de agirem como 
redutores de velocidade nos cruzamentos de ruas e locais que 
oferecem riscos aos pedestres e condutores.  

Devido à legitimidade e relevância desta indicação, solicito a 
compreensão de Vossa Excelência, para viabilizá-la o mais breve 
possível. 

  Sala das Sessões, 01 de fevereiro de 2022. 

 

        Felicio Molinari Sobrinho  
 

               Vereador 


